



Kriegerdenkmal Eichenbühl fast fertig

EICHENBÜHL. Am Kriegerdenkmal auf dem Eichenbühler Friedhof wird die Schrift mit Blattgold restauriert. Der zweite Anstrich ist abgeschlossen. Derzeit wird das Blattgold von mehreren Eichenbühlern in zeitraubender Arbeit aufgebracht. Unter fachlicher Anleitung von Manfred Neuberger (Foto) sitzen die Helfer oft stunden-

lang auf Schemeln vor dem Denkmal, tupfen und pinseln. Bisher sind 4884 Euro an Spenden für die Renovierung der Anlage eingegangen. Das Kriegerdenkmal soll im Rahmen einer kleinen Feierstunde am Volkstrauertag, 16. November, den kirchlichen Segen erhalten.

acks/Foto: Helga Ackermann